



第41回運動会を終えて

校長 植松 研吾

本年度の運動会も、昨年度と同様に平日の午前中開催でした。曇りと小雨が繰り返され、時折晴れ間があるという不安定な天候でしたが、ほぼ計画どおりに実施することができました。熱中症予防対策として練習時から児童応援席にテントを設置しましたが、当日は雨よけ対策につながってよかったと思います。

運動会のスローガンは、「Happy Smile~絆のバトンをつなげよう~」でした。それで は、きららの子が頑張って輝いていた様子を紹介したいと思います。

- 【4組】同学年の仲間と協力して、参加することができる種目に真剣に取り組み、最後 まで頑張りました。笑顔や仲間を応援する姿が多く見られました。 【1年】小学校生活初めての運動会。個人走「きららのアイドル〜名曲ダッシュ」では、
- セパレートコースを力いっぱい走りました。表現「きららのアイドル!!~名曲Journey♪~」では、きらきらしたポンポンを持って『パラダイス銀河』『SHAKE』『恋するフォーチュンクッキー』『アイドル』『初心LOVE』といった平成&令和のアイドルが歌った五曲に合わせて可愛らしく踊りました。
- 【2年】「1年生のお手本になろう」という気持ちを常にもって参加し、個人走「にじ いろ Sprinters」では接戦が多く、昨年よりも大きく成長した走りを見せてく れました。1年生とコラボした表現では、1年生の先輩として楽しく笑顔いっ ぱいで踊りました。応援する態度もよかったと思います。
- 【3年】表現「やってみよう!~きららソーラン~」では、黒い法被を身に付けて『や ってみよう』『南中ソーラン』の曲に合わせてかっこよく踊りました。リレー 「走れ!えがおのなかま」では、仲間と共に練習を重ねたバトンパスの成果が 見られ、一人一人の心とバトンをつないで走り抜きました。
- 【4年】3年生とコラボした表現では、昨年度の経験を生かして練習開始から3年生を リードし、本番では見応えのある見事な踊りを披露しました。リレー「POWER upだ 4年生!!」では、チームの絆を最後までつないでいく真剣な走りを見 せてくれました。
- 【5年】リレー「Go!Go!5!」では、高学年らしい走りを見せ、来年度の運動会が楽 しみになりました。表現「BE A HERO~舞~」では、『私は最強/Mrs.』の曲に 合わせて金色の旗を手にして舞いました。係を担当する初めての運動会でしたが、6年生と協力しながら進んで動く気持ちを前面に出していました。 【6年】小学校生活最後の運動会に「思い出に残る最高の運動会にしよう」という気持
- ちをもって臨みました。応援合戦では両組とも女子が応援団長を務め、選手宣誓から「楽しく笑顔で、絆のバトンを繋げる」という気持ちが伝わってきました。リレー「BE A HERO〜絆〜」では、力強い走りと確実性のあるバトンパス に感動しました。5年生とコラボした表現では、昨年の経験を生かし、金色の 旗を手にして大きく舞いました。その姿は、最高学年として輝いていました。

【結果】赤組372点、青組430点で、青組が優勝しました。 【閉会】閉会の言葉を務めた6年企画委員が、優勝できなかった悔しさと全力で頑張ったという充実感に感極まり、小学校生活最後の運動会に懸けた熱い思いを伝え てくれました。この姿に御来場の多くの方々が感動されたことと思います。

お陰様で、全校児童の力を結集してスローガンを達成することができました。これが、

「ともに高め合う きららの子」に繋がっていくことを願っております。 温かい御声援をありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。 最後になりましたが、閉会後にテントの撤収を有志の皆様にお手伝いいただきました。 突然のお願いにも関わらず、多くの方に御協力いただき、本当にありがとうございました。本校は、保護者や地域の皆様に支えられていることを改めて感じております。